

de nos petits étudiants, à votre vue, sa légèreté se fixera ; un sourire jaillira de ses petits yeux de flamme, et, du geste le plus délicat, sa petite main ira cueillir un baiser sur des lèvres de rose, pour vous le présenter de toute la longueur de son petit bras. Nous ne faisons qu'effleurer une multitude de choses que chacun peut contempler tous les jours dans les salles de l'Asile Nazareth.

L'autre partie des bâtiments, à droite de l'entrée de la chapelle, est consacrée à une œuvre peut-être plus intéressante encore. C'est là qu'est établie l'*Institution des jeunes aveugles pour le Canada*. Pauvres enfants sans soleil, sans jour, sans lumière, perpétuellement plongés dans la plus profonde nuit ! Qui fera luire aux yeux de leur intelligence le flambeau dont ils ont plus besoin que tous les autres, à cause de l'obscurité physi-